

# *Cuba recense personnes testées positif au Covid-19*

---



La Havane, 8 avril, (RHC).- Cuba recense ce mercredi 457 personnes testées positif au Covid-19 après le dépistage pendant la journée d'hier de 61 nouveaux cas.

Le Dr. José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a précisé au cours d'une conférence de presse en ligne que 27 patients ont jusqu'à présent été déclarés guéris. Pourtant, un autre décès hier est à regretter, ce chiffre porte à 12 le total de morts à Cuba à cause du nouveau coronavirus.

Il a fait savoir que 1 732 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. Cuba recense personnes testées positif au Covid-19

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219188-cuba-recense-personnes-testees-positif-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**